
- Assemble e Ge ne rale - 

                                   23 Septembre 2017 

 

 Ouverture de l’AG à14h30 par le président GREGOIRE 
 

Présents : 
Michel GREGOIRE, Berty BRIAUD, Daniel PAILLET, Romuald FLORENT, Aurélien PINAUD, Jean Pierre 

JALQUIN, Pierre DE BAUDUS, Michel MOULINIER, Bernard NOUHAUD. 

Présent par connexion skype : 
Christelle BON, David DAMAND. 

Excusés : 
Le président d’honneur Jean Charles COUTARD.                                                                                

ASPOULBA, son président Gilbert MARCHAND. 

Excusés avec pouvoirs : 
Denis BON, Bernard CHAPPEL, Louis CHASTEL, José DELFOUR, Karl SCHMIDT, Wilfried SCHMIDT, 

Olivier DEVAUX, Maurice LAURENT. 

 Le club compte 28 adhérents à jour de cotisations pour l’année 2017, le quorum étant atteint, 

l’assemblée peut statuer. 

 

                               Rapport moral du président 
 

« Merci d’assister à notre 4éme assemblée générale. 2016, année morose. Pas de championnats 

régionaux, pas de championnat de FRANCE, expositions annulées, grippe aviaire. Le 17 Septembre 

2016 ,1ére Fête de la poule de BARBEZIEUX. Je remercie toutes les personnes qui s’y sont investies, 

David DAMAND et nos amis ALLEMANDS Karl et Wilfried, la famille BON, la famille MOULINIER, la 

famille GREGOIRE, les personnes du comice, la ville de BARBEZIEUX pour son soutien logistique, la 

restauration pour les 110 repas servis autour d’excellents poulets de BARBEZIEUX à la broche. Malgré 

tout le temps passé et beaucoup de travail, les gardiennages de nuit, cette fête s’est soldée par un 

déficit de 1600 euros, mobilisant les trois quart des réserves du club. Lorsqu’il me fût proposé début 

2017 d’en organiser une seconde, j’ai dit non. Suite à ce refus, Georges VILLARD a préféré 

démissionner, dont acte. Merci pour les deux années passées au club, ceci étant il n’a pas été correct 

en détruisant entre autre à son départ les fichiers, le mail et le site internet du club, cela n’est pas 

acceptable, même s’il en était le créateur. Cette seconde fête a cependant eu lieu les 1er, 2 et 3 



Septembre dans le cadre de la foire exposition, associée à l’ASPOULBA (association pour la sauvegarde 

de la poule de BARBEZIEUX) qui fêtait ses 20 ans, association que j’ai crée en 1997 et qui constitue 

aujourd’hui la partie professionnelle de l’élevage. Berty BRIAUD, Michel MOULINIER et moi même 

avons présenté de très beaux sujets qui ont été appréciés par nombre des 25 000 visiteurs de la foire 

dont Monsieur LE PREFET dans sa visite inaugurale. Un historique de la race, illustré par des documents 

complétait notre stand. Enfin et pour partager avec vous une heureuse surprise dont vous gratifie 

parfois vos engagements, je viens d’être nommé au grade de CHEVALIER DU MERITE AGRICOLE. C’est 

un grand plaisir que d’en être le récipiendaire. Pour l’avenir, nous allons en débattre.  Je laisse la parole 

à Christelle BON. Merci à vous. » 

 

                                    Rapport financier de la trésorière 
 

 

                                    Approbation des comptes 
 

Chacun ayant reçu une copie du document comptable, l’approbation des comptes est votée à 

l’unanimité. Quitus en est donné à la trésoriére. 

 

                              Election au conseil d’administration 
 

Réélection du tiers sortant. 

Les trois sièges sont à pourvoir. Celui de Georges RIGA qui occupait les fonctions de vice président, 

celui de Jean Marc EGGER qui était membre du CA, aucun d’eux ne s’est manifesté après avoir été 

informés du terme de leurs mandats, le troisième siège était lui vacant. 



Remplacement de Georges VILLARD démissionnaire. 

Elu en 2016, il occupait la fonction de secrétaire. Ce siège permet un mandat pour les deux années 

qui restent à courir. 

Siège vacant. 

Un siège vacant est enfin à pourvoir pour un an, il est dans le tiers sortant rééligible en 2018. 

 

Cinq candidatures ont été enregistrées à ce jour. 

Berty BRIAUD, David DAMAND, Michel MOULINIER, Bernard NOUHAUD, Daniel PAILLET. 

A l’issu du vote sont élus. 

-Berty BRIAUD                       19 voix                                                                    

-David DAMAND                   16 voix                   

-Michel MOULINIER             19 voix                   

-Bernard NOUHAUD            19 voix                                 

-Daniel PAILLET                     19 voix 

Le conseil d’administration constitue son bureau.                               

La composition vous en est faite en fin de compte rendu  complétée par les autres liens utiles. 

 

                                   Expositions et championnats   
 

Championnat de France –SAULIEU 2et3 Décembre 2017- 

La situation est complexe. 
Les contacts qui s’étaient installés se sont interrompus. 
L’organisation sur place, le transport, les éleveurs susceptibles d’exposer pose une interrogation, la 
discussion s’ouvre et une solution semble se dessiner. 
Bernard NOUHAUD accompagnerai en copilote Michel GREGOIRE pour ce voyage. 
Une nuitée samedi/dimanche sur place peut s’envisager. 
-La participation des éleveurs du club permettrait de présenter 15 espérons 20 volailles. 
 Michel est partant pour 6/8, Berty pour 3, Michel MOULINIER pour 3, David DAMAND pour 2ou3, les 
ALLEMANDS pourraient aussi participer, (dernières Informations prises par David auprès du président 
de SAULIEU , exposer oui ,mais sans pouvoir concourir pour un titre. Nous sommes dans le cadre d’un 
CHAMPIONNAT DE FRANCE). En étant optimiste il y a certainement d’autres éleveurs qui souhaiteront 
engager des animaux, tous seront les bienvenus adhérents au club ou pas. L’affiche de l’exposition et 
les feuilles d’engagement sont déjà à disposition sur le site barbezieuxclub.jimdo.com 

Championnat Régional 

La Société Avicole Angoulême Charente souhaiterai organiser un régional de La Poule De BARBEZIEUX 

lors de son exposition annuelle de Février 2018 (sous réserve sanitaire d’interdiction) et nous fait une 

demande dans ce sens. ORGANISATION ACCORDEE. 



Championnat de France 2018 

La nationale FFV dans laquelle  la plupart des championnats de France se déroulent l’année où elle a 

lieu, sera organisée à LIMOGES en  octobre 2018. Cela semble opportun d’y organiser le notre. Vu le 

calendrier Michel GREGOIRE précise  qu’il faudra faire naitre très tôt en saison pour avoir des jeunes 

exposables sachant que les adultes n’auront certainement pas achevés leurs mues. UN ACCORD DE 

PRINCIPE EST DONNE, une décision définitive sera prise à la prochaine assemblée générale du 

printemps 2018.  

 

                                

                                Présentation du site internet   

                                                      Barbezieuxclub.jimdo.com    

 

Chacun de nous a déjà été le visualiser et David DAMAND (en connexion skype) qui en est l’auteur 

nous le détaille.                                   

-Le site est ouvert depuis le mois d’août.                                

-JIMDO est un site d’hébergement gratuit.                               

- La version FRANCAISE fonctionne, la version ALLEMANDE est en cours de création.              

-Actuellement, les différentes rubriques sont alimentées par des documents qu’il a été possible de 

sauver de la dernière application. C’est une base de départ, il faudra réactualiser les photos, 

notamment.                                     

-La contribution de chacun sera bienvenue pour alimenter  les rubriques.                           

-Il est prévu d’y annexer des petits reportages sur nos élevages et de l’enrichir de documents sur la 

Poule De BARBEZIEUX.                                               

-Y décliner l’actualité du club, en faire la vitrine et la promotion de notre race sera une priorité. 

                                              -  Questions  sur le site et son accessibilité - 

Barbezieuxclub.jimdo.com semble un peu trop générique pour certain d’entre nous ou pour un 

internaute lambda qui cherche une info sur cette poule.                                                       

-C’est exact, mais lorsqu’on tape cette adresse il apparait immédiatement en sous titre                           -

club de la poule de Barbezieux – ce qui un bon complément d’information.                                               -

Possible de le modifier pour obtenir d’autres accès plus directs, possible d’avoir un site plus 

performant……MAIS PAYANT.                                               

Il a été décidé de tester et de maintenir en l’état cette application pour les mois à venir, nous en 

reparlerons après un avis d’usage.  Le travail de David DAMAND permet au site de bien fonctionner, il 

est géré en temps réel, nous l’en remercions tous chaleureusement.  

En restant dans les nouvelles technologies, une suggestion d’ouverture d’un compte FACEBOOK  est 

émise par Romuald FLORENT. Excellente initiative Romuald, à inscrire dans les projets 2018, propose 

nous, seront à ton écoute.  



En ce qui concerne le mail du club  -clubdefrance.barbezieux@gmail.com-  Michel GREGOIRE assez 

occupé au quotidien et peu assidu à ses contraintes souhaite d’autres contacts club. Aurélien 

PINAUD et Bernard NOUHAUD ont acceptés de le prendre en charge. Basculement à faire. 

 

                                             Questions diverses     

Adhésion à la FFV 

Nous sommes affilés à la FFV et pas à jour de notre cotisation 2017.     

                                                                             

Bernard NOUHAUD devra prendre rapidement contact avec  Jean Claude PERIQUET, son président, 

pour régulariser la situation et remettre à jour la fiche de présentation du club. La trésorière sera aussi 

mise à contribution. 

Plaques, récompenses, trophées 

Il reste deux assiettes et un plat pour récompenser les futurs lauréats des championnats. Faire une 

évaluation rapide des besoins pour commander si nécessaire. 

Souhaits 

Créer une rubrique « carnet d’éleveur » pour que chacun s’il le désire puisse proposer son disponible 

d’élevage en œufs, jeunes ou reproducteurs par exemple.                                           

-C’est possible d’y réfléchir. 

L’ordre du jour étant épuisé, nous allons quitter Christelle BON et David DAMAND  qui sur SKYPE  ont 

développés  leurs actions et participés aux débats. MERCI à eux, bonjour à Denis qui était en exposition. 

17 heures passées, Le Président lève la séance. 
OFF : Réunis  autour de Michel et de sa famille, nous allons fêter maintenant son « POIREAU » et nous 

quitter non sans avoir fait un tour à l’élevage. Des kilomètres pour le retour de Pierre DE BAUDUS du 

LOIRET et de Jean Pierre JALQUIN des LANDES., bonne route à vous.                                                                     

 
 

                                                                                

                                                                  Le secrétaire 

        Vu le président. 

 

mailto:-clubdefrance.barbezieux@gmail.com-

